

学校教育目標
「自ら考え
共に輝く」

共に輝く

学校だより No. 8
2024年(令和6年)7月19日
福山市立旭丘小学校

共に輝き、みんなが安心して学べる学校に！

～立候補者一人一人の公約に込めた思い～

蒸し暑い日が続いているですが、子ども達は、熱中症予防に気を配りながら、1学期のまとめと2学期に向けての準備を元気に進めています。

昨日、後期児童会選挙を行いました。これまで選挙に向けて、ポスターやたすきを作成したり、選挙運動に取り組んだりするなど、仲間と共に協力して活動していました。投票集会では、熱中症対策の為、オンラインでの演説となりましたが、立候補者一人一人がこれからどのような学校を創っていきたいのかを、自分の言葉でしっかりと伝えていました。その言葉に込められた思いを、全校児童一人一人が教室で真剣に聞き、投票していました。選挙に臨む子ども達の姿から、みんなで学校をよりよくしていくこうとする意欲を感じました。

【候補者の公約】

- 楽しく元気に通える旭丘小学校にする！
- みんなが笑顔で生活を送ることができる学校にする！
- やさしい人であふれる旭丘小学校にする！
- 学年、男女関係なく、誰とでも仲良くなれる旭丘小学校にする！
- 学年関係なく楽しく遊べる旭丘小学校にする！
- 差別なく助け合い、親切のしあえる学校にする！

全ての立候補者から、
安心して過ごせる学校を
創っていきたいという
思いや願いが伝わって
きます。



各教室をまわる選挙活動では、演説を聞いた人が、「話を聞いて、私も頑張りたいなと思いました。」「公約の理由がよく分かりました。」など、各候補者に期待を込めた感想を伝えていました。



オンラインでも気持ちちは一つ～音楽朝会より～

7月4日、体育館で音楽朝会を行う予定でしたが、気温の上昇と子ども達の体調面を考慮し、オンラインで音楽朝会を行いました。音楽担当教員の合図に合わせて、「ビリーブ」を歌いました。Meetで互いの教室の様子を見る事ができるので、一体感を味わいながら歌うことができました。各教室から、美しい歌声が校舎に響き渡っていました。



食への安心・安全を守り、健やかな成長を願う！

給食技術員の先生方は、子ども達の「食の安心・安全」を支える為、真夏でも帽子・マスク・ゴムエプロン・長袖・長ズボンで衛生管理に気を配りながら、作業をされています。また、担任と連携して栄養指導を行うことで、子ども達の食への関心や体の成長を支えてくれています。



「エリア30運動」～学区の安全を地域が守る～

7月1日から始まった、エリア30運動。学校前の道路も、ゆっくりと走行してくださる車が増えてきました。子ども達も、安心して登校ができます。ご協力、ありがとうございます。



※ 子ども達の学校での様子を本校ホームページに掲載し、日々更新しています。ぜひ、ご覧ください。